



17. März 2020

VII/mm 01.06.09 PM 3/20

CORONAVIRUS SARS-COV-2 / COVID-19

Hochschule RheinMain informiert Studierende und Beschäftigte der HSRM auf ihrer Website, per E-Mail und Social Media

Vor dem Hintergrund der Coronavirus-Pandemie ist die Hochschule RheinMain zu bestimmten Maßnahmen gezwungen was den Betrieb der Organisation angeht. Dabei bewertet die Hochschule RheinMain die Lage jeden Tag neu. Studierende und Beschäftigte werden per E-Mail und über die Website www.hs-rm.de/corona auf dem Laufenden gehalten, Hinweise gibt es auch auf den Social-Media-Kanälen der HSRM. Das Präsidium der Hochschule RheinMain steht in engem Austausch mit dem Hessischen Ministerium für Wissenschaft und Kunst.

Das Präsidium der Hochschule RheinMain appelliert an alle Personen verantwortungsvoll mit der Lage umzugehen. Gesundheit geht vor!

Vor dem Hintergrund der Rahmensezungen des Landes Hessen vom 13. März 2020 gelten ab sofort und bis auf Weiteres folgende Regelungen für die Hochschule RheinMain:

Allgemeines für alle Beschäftigten

Forschungs-, Verwaltungs- und Bibliotheksbetrieb werden aufrechterhalten.

Risikogruppen unter Landesbeschäftigten/Studierenden

Informationen erhalten Studierende und Hochschulbeschäftigte per Rundmail.

Verschiebung des Vorlesungsbeginns

Der Vorlesungsbeginn wird in ganz Hessen und damit hochschulweit auf den 20. April 2020 verschoben. Die Erstsemesterbegrüßungen sind abgesagt. Vorkurse, Blockveranstaltungen, Praktika und alle sonstigen lehrbezogenen Präsenzveranstaltungen bis zum Vorlesungsbeginn werden abgesagt, sofern sie nicht digital durchführbar sind.

Prüfungen

Alle Prüfungen finden grundsätzlich statt. Nähere Informationen und Updates werden per E-Mail versendet.

Matthias Munz
+49 611 94 95-1175

Johannes Eickhoff
+49 611 94 95-1585

presse@hs-rm.de

Unter den Eichen 5
65195 Wiesbaden

www.hs-rm.de



Publikumsveranstaltungen sowie Tagungen

Publikumsveranstaltungen finden bis zum Vorlesungsbeginn nicht statt. Präsenzkonferenzen und -tagungen finden, wenn nicht unaufschiebbar, im Sommersemester nicht statt und sind abzusagen.

Bibliotheken

Ausleihe ist weiterhin möglich – ggf. nicht an allen Standorten. Digitale Angebote und Rückgabekästen für entliehene Büchern sind bevorzugt zu verwenden. Die Lesesäle in den Bibliotheken werden voraussichtlich ab dem 14. März 2020 bis auf Weiteres geschlossen.

Dienstreisen, Exkursionen, Studien- und Forschungsaufenthalte

Studien- und Forschungsaufenthalte in vom RKI eingestuften Risikogebieten werden nicht genehmigt. Dienstreisen und Exkursionen sind ab sofort und bis auf Weiteres generell untersagt und abzusagen.

Betreuung von Kindern bei Schließung von KiTas und Schulen

Informationen erhalten Hochschulangehörige per Rundmail.

Hausverbot und Selbstquarantänen

Zum Schutz der individuellen Gesundheit und um weitere Infektionen zu vermeiden, gilt für folgende Personengruppen ein Hausverbot für die Gebäude der Hochschule RheinMain:

- Personen, bei denen eine Corona-Infektion (COVID-19) besteht, bis nachgewiesen ist, dass die Erkrankung ausgeheilt bzw. nicht mehr ansteckend ist.
- Personen, die aus einer oder über eine der Risikoregionen nach Deutschland eingereist sind, haben Hausverbot für 14 Tage nach Einreise, unabhängig davon, ob sie Symptome aufweisen. Aktuelle Informationen zu Risikogebieten.
- Für Personen, die in Kontakt mit an dem neuartigen Virus erkrankten Personen standen oder noch stehen, weil sie z. B. diese pflegen, wird für die Dauer des Kontaktes und die darauffolgenden 14 Tage ebenfalls ein Hausverbot ausgesprochen.
- Für Personen, die sich innerhalb der letzten 14 Tage in einem Risikogebiet, in der Schweiz oder in Österreich aufgehalten haben, gilt ein Hausverbot für 14 Tage nach Einreise nach Deutschland, unabhängig davon, ob sie Symptome aufweisen. Aktuelle Informationen zu Risikogebieten



Die Hochschule RheinMain hat einen Koordinierungsstab eingerichtet. Dieser ist unter corona@hs-rm.de zu erreichen.

Die Hochschule RheinMain

Über 70 Studienangebote an zwei Studienorten mit einem internationalen Netzwerk – das ist die Hochschule RheinMain. Mehr als 14.000 Studierende studieren in den Fachbereichen Architektur und Bauingenieurwesen, Design Informatik Medien, Sozialwesen und Wiesbaden Business School in Wiesbaden sowie im Fachbereich Ingenieurwissenschaften in Rüsselsheim am Main. Neben der praxisorientierten Lehre ist die Hochschule RheinMain anerkannt für ihre anwendungsbezogene Forschung.

[Website](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#)